

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Recibe Equipo

REFERENCIA: El Heraldo De México. (19 de abril). México recibe equipo e insumos procedentes de China para atender COVID-19. Recuperado de <https://bit.ly/3fsknC6>

NOTA:

México recibe equipo e insumos procedentes de China para atender COVID-19

A través de la cuenta oficial de la Secretaría de Salud, presentaron los equipos e insumos que recibió el país procedente de China para que los médicos y enfermeros puedan protegerse del COVID-19 durante la crisis sanitaria.

El doctor Alejandro Calderón, coordinador de abasto del INSABI, aseguró que varios aviones están llegando con insumos que son para el personal de salud, siendo el resultado de todo el Gobierno de México, de la secretaría de Hacienda y Crédito Público, Cancillería y la Secretaría De Salud, entre otras dependencias que están detrás de que los insumos lleguen al país.

Ricardo Cárdenas, director ejecutivo de supervisión y vigilancia sanitaria en Cofepris, es el encargado de que todos los insumos que llegaron desde China, estén en buenas condiciones y sean de calidad para su uso.

COMENTARIO

México recibió insumos procedentes de China para que el personal de salud pueda protegerse del COVID-19, señalando que todo el material es de calidad y se encuentra en buenas condiciones.

Una vez más, el gobierno está realizando compras a otros países para hacer frente a la emergencia sanitaria, el material de este tipo resulta fundamental para que el Estado pueda garantizar la seguridad del personal de salud, pero una vez más fomenta la dependencia hacia otros países para contar con los insumos suficientes.

Es necesario que se busquen alternativas nacionales, implementar proyectos de innovación con distintas universidades del país para crear ventiladores y convenios con laboratorios y farmacéuticas nacionales que se encarguen de dotar de los insumos suficientes a todo el sistema de salud.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar